



EL PRÓXIMO CURSO

La Usal y Adventia podrán impartir el Grado de Piloto

I. J.
VALLADOLID

El título universitario de Piloto de Aviación Comercial y Operaciones Aéreas comenzará a volar a partir del próximo curso después de que el Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León aprobase ayer la adscripción de la Escuela Aeronáutica Adventia a la Universidad de Salamanca (Usal) y el inicio de sus actividades en el curso 2013-2014, tal y como solicitaron ambos.

Al Grado de Piloto, que busca la formación integral de profesionales de líneas aéreas del sector de la aviación, así como otros profesionales relacionados con el mundo aeronáutico y el desarrollo de una investigación científica y técnica de calidad, se unirán en un futuro próximo otros estudios relacionados. Así, la Usal y European Aviation College tienen previsto ofertar un máster, presencial y a distancia, que permitirá la obtención de los títulos oficiales.

Universidades

Por otra parte, el Consejo de Gobierno aprobó una subvención por más de 81,3 millones de euros destinada a las cuatro universidades públicas de Castilla y León (8 a la de Burgos, 13,3 a la de León, 30,1 a la de Salamanca y 29,9 a la de Valladolid) para financiar gastos de funcionamiento y de personal durante el tercer trimestre de 2013.

A esta cantidad hay que añadir otra subvención de 269.000 euros a las universidades públicas para financiar los contratos de personal investigador del Programa Ramón y Cajal.